



## Resumen:

### NACIONALES

- **El Presupuesto del Sector Público para el 2025 crecerá en 4.5%** respecto al 2024, según el proyecto de ley aprobado por el Consejo de Ministros. Al respecto, el ministro de Economía José Arista señaló que este proyecto de presupuesto es mucho más realista -el presupuesto del 2024 creció 12%- y está más en línea con lo que viene creciendo la economía. El presupuesto contempla un déficit fiscal de 2.2% del PBI para el 2025. El proyecto será enviado hoy al Congreso, el cual tiene plazo hasta el 30 de noviembre para debatirlo y aprobarlo.
- **El Gobierno aprobó una norma que permite el fraccionamiento de las deudas tributarias con la Sunat**, tanto de personas naturales como jurídicas, que se acojan a este beneficio hasta el 20 de diciembre del 2024. El fraccionamiento comprende un bono de descuento que se aplicará sobre los intereses y multas generadas en el incumplimiento del pago de las obligaciones. Cabe anotar que el Tribunal Fiscal tiene reclamos de empresas por resolver de alrededor de S/ 20,000 millones y la idea es resolver estos expedientes acumulados hacia fines 2025, de acuerdo con lo señalado por el ministro Arista.
- **Proinversión adjudicó la concesión del tren Huancayo-Huancavelica que demandará una inversión de US\$ 565 millones**, de los cuales US\$ 445 millones corresponden a obras de modernización y US\$ 120 millones a gastos de operación y mantenimiento. La empresa ganadora de la concesión por 30 años es Consorcio Concesionaria Ferroviaria del Centro la cual se encargará de la ejecución de obras, adquisición de material rodante, operación y mantenimiento del ferrocarril de 128.7 kilómetros.

### INTERNACIONALES

- **El mercado bursátil opera al alza.** En EEUU, las bolsas están recuperándose de las caídas de ayer ya que, si bien los resultados de Nvidia del 2T24 fueron favorables, cada vez le es más difícil sostener las fuertes alzas vistas desde el 2023. En Europa, las bolsas operan con sesgos positivos tras buena data económica. En Asia, las bolsas operan mixtas.
- **El Producto Interno Bruto (PIB) en EEUU creció 3.0% interanual en el 2T24**, frente al 2.8% en la estimación inicial y el 1.4% en el 1T24. La revisión al alza se debió principalmente al aumento del gasto de los consumidores (2.9% vs 2.3% informado anteriormente), el cual representa más de dos tercios de la economía. Sin embargo, la segunda estimación incluyó revisiones a la baja de la inversión empresarial, las exportaciones e inventarios.
- **El indicador de sentimiento económico en la Eurozona subió a 96.6 puntos en agosto**, por encima de las expectativas del mercado de 95.8 puntos. Este fue el nivel más alto en más de un año y dio un respiro a las preocupaciones de que el sentimiento económico en el bloque monetario continuaba debilitándose.
- **La tasa de inflación anual en Alemania cayó a 1.9% en agosto**, por debajo de las expectativas de 2.1%, según las estimaciones preliminares. La inflación cayó desde el 2.3% de julio, el nivel más bajo desde marzo de 2021. Mes a mes, la inflación bajó 0.1% en julio, frente a las expectativas de un aumento de 0.1%
- **El índice de confianza del consumidor en Japón fue 36.7 en agosto**, manteniéndose sin cambios respecto a julio, pero ligeramente por debajo de las expectativas del mercado de 36.9. La cifra fue la más alta desde abril, ya que la confianza de los hogares mejoró en lo que respecta a la disposición a comprar bienes duraderos y el nivel de vida en general. La confianza se deterioró respecto al crecimiento de los ingresos y empleo.
- **El índice del dólar DXY continuó recuperándose a 101.4 puntos.** El rendimiento de los bonos del tesoro de EEUU a 10 años sube 3 pbs a 3.87%.
- **El precio del oro consolida por encima de los US\$ 2,500 por onza.** El precio del cobre se mantiene en US\$ 4.13 por libra en LME y US\$ 4.21 por libra en Comex. El petróleo sube a US\$ 76 por barril.